



Cuernavaca Mor., 3 de Agosto de 2022

ESCUDO DE LA MESA REDONDA PANAMERICANA DE CUERNAVACA

CUERNAVACA (EN NÁHUATL: KWAWNAWAK 'AL LADO DEL BOSQUE') ES UNA CIUDAD MEXICANA, CAPITAL DEL ESTADO DE MORELOS, UBICADA APROXIMADAMENTE A 80 KM AL SUR DE LA CIUDAD DE MÉXICO Y APROXIMADAMENTE A 300 KM AL NORTE DE ACAPULCO DE JUÁREZ.

CUERNAVACA CUENTA CON UNA POBLACIÓN DE 378,476 HABITANTES POR LO QUE SE UBICA COMO LA 37.ª CIUDAD MÁS POBLADA DE MÉXICO, MIENTRAS QUE LA ZONA METROPOLITANA DE CUERNAVACA CONFORMADA POR EL MUNICIPIO DE CUERNAVACA Y OTROS 7 MUNICIPIOS DEL ESTADO DE MORELOS CUENTA CON UNA POBLACIÓN DE 1,028,589 HABITANTES QUE LA CONVIERTEN EN LA 16° ÁREA METROPOLITANA MÁS POBLADA DE MÉXICO.

ORIGINALMENTE, EL ESCUDO DEL AYUNTAMIENTO REPRESENTA UN "ÁRBOL PARLANTE", QUE EVOCA A LA HERMOSA Y EXHUBERANTE VEGETACIÓN QUE RODEA A LA CIUDAD E INVITA A LA GENTE A VISITARLA. SIN EMBARGO EL ESCUDO DE NUESTRA MESA APARECE CON UNA PEQUEÑA PERO IMPRTANTE VARIANTE EN SU DISEÑO, PUES LAS RAMAS DEL ÁRBOL FUERON MODIFICADAS ESPECIALMENTE PARA LA IMAGEN DE NUESTRA MESA POR EL PINTOR MORELENSE MAESTRO JORGE CÁZARES CAMPOS, NUESTRO MENTOR.

ATENTAMENTE,

AURORA ELENA ESPÍN VELAZCO
Enlace Electrónico

